

## Docentes, ejemplo y motor de crecimiento personal y profesional: Dr. Armando Tomé

Mayo 16, 2025

- Celebra el director de la Facultad de Contaduría y Administración a las maestras y los maestros en su día

En una ceremonia realizada con los docentes que día con día ayudan a construir el futuro de miles de estudiantes, el director de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA), Dr. Armando Tomé González, reconoció su esfuerzo y dedicación con motivo del Día del Maestro y la Maestra 2025.

“Hoy festejamos y hacemos un reconocimiento importante a la labor docente que realizan todos los días. Es para mí un honor saludarlos y estar con ustedes en un evento muy significativo para nosotros, quienes tomamos la decisión de hacer de la docencia nuestro modo de vida. Ustedes comparten no solo conocimientos, sino también valores, son guía, son ejemplo y son motor del crecimiento personal y profesional de nuestros estudiantes”, expresó el Dr. Tomé.



Agregó que “la docencia universitaria es una vocación que requiere disciplina, capacidad de innovación, inteligencia emocional, actualización constante, no solo en conocimientos técnicos sino también en temas tecnológicos”.

Ese mismo día, como lo establece la normativa universitaria, presentó su primer informe de gestión correspondiente al periodo del 1 de marzo de 2024 al 28 de febrero del 2025. “Lo expresé en términos de avances, acciones y logros, fruto del trabajo colectivo de cada uno de ustedes y, por supuesto, de nuestros alumnos, de nuestros trabajadores administrativos, de nuestros egresados”.

Como parte de la ceremonia, se entregó la Distinción Facultad de Contaduría y Administración al Mérito Docente a los profesores Humberto Cruz Hernández, de la licenciatura en Contaduría; María Marcela Bárcenas Sobrino, de la licenciatura en Administración; Nibardo Adrián Chávez Patiño, por la licenciatura en Informática, y a Itzel Lourdes Álvarez Wieland, de Negocios Internacionales. Del área de Posgrado la recibió el profesor Rigoberto González López, mientras del Sistema Universidad Abierta y Educación a Distancia el profesor Juan Carlos Castañeda Puga.



“Es un reconocimiento que da testimonio del esfuerzo, la excelencia y el compromiso que han demostrado para su Facultad”, detalló el Dr. Tomás González, “y hoy también quisimos tener un momento especial donde rendimos un merecido homenaje a quienes han tomado la decisión de jubilarse de nuestra Facultad, les pido que les brindemos un fuerte aplauso. Su legado queda inscrito en generaciones de estudiantes”.

Estuvieron presentes en la ceremonia los exdirectores de la Facultad de Contaduría y Administración Mtro. Tomás Humberto Rubio Pérez, actual secretario Administrativo de la UNAM; Dr. Juan Alberto Adam Siade, integrante de la H. Junta de Gobierno universitaria; Dr. José Antonio Echenique García y Mtro. Salvador Ruiz de Chávez Ochoa.

También acompañaron al Dr. Tomé González durante la ceremonia el Mtro. Alfonso Ayala Rico, secretario General de la FCA; la Mtra. Adriana Padilla Morales, jefa de la División de Estudios de Posgrado; la Mtra. Gloria Arévalo Guerrero, jefa de la licenciatura en Contaduría; la Mtra. Silvia Berenice Villamil Ramírez, jefa de la licenciatura en Administración; el Mtro. Gabriel Guevara Gutiérrez, jefe de la licenciatura en Informática, el Dr. Hugo Buenrostro Aguilar, jefe de la licenciatura en Negocios Internacionales; la Dra. Marlene Olga Ramírez Chavero, jefa del SUAyED, y el Lic. Fernando Chiquini Barrios, integrante decano del H. Consejo Técnico de la FCA. Asimismo, estuvieron presentes las profesoras eméritas de la UNAM Dra. Nadima Simón Rodríguez y Dra. Arcelia Quintana Adriano.

“Reitero mi agradecimiento por su entrega, su vocación y su compromiso diario. Sigamos trabajando juntos por el futuro de nuestras y nuestros estudiantes. ¡Feliz día del maestro!”, concluyó el director Tomé González.



Por: Luis Fernando Reyes

Fotografías: Ruffo López Chávez

